



Pièces	6 Pièces
Superficie	300 m²
Référence	106vm
Prix	5 900 000 €

Eze

Maison à vendre (06360)

Exclusivite. Cette belle propriété offre une position unique sur eze. Outre sa vue panoramique elle dispose d'un double accès par la moyenne corniche et par le bord de mer ce qui permet un accès plage en quelques minutes en voiture. Sur un grand terrain judicieusement aménagé, elle propose de nombreux espaces et terrasses privatifs où vous pourrez vous relaxer et profiter pleinement de ce cadre exceptionnel. La maison principale offre un grand séjour ouvrant sur une agréable terrasse avec sa piscine chauffée à débordement, une cuisine ouverte avec angle repas, un toilette invité et 3 chambres ...

Sole agent. This beautiful property offers a unique position in eze. In addition to its panoramic views, it has dual access via the moyenne corniche and the seafront, allowing access to the beach in just a few minutes by car. Set in large, carefully landscaped grounds, it offers a number of private areas and terraces where you can relax and take full advantage of this exceptional setting. The main house offers a large living room opening onto a pleasant terrace with its heated infinity pool, an open-plan kitchen with dining area, a guest toilet and 3 en suite bedrooms. In addition, the attic ...

CORNICHE GROUPE IMMOBILIER

18, avenue de la Liberté - 06360 EZE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

